



Nombre de la Alumna: Dora Susana Buere Santis

Nombre de la Profesora: Yaneth del Rocío Espinosa Espinosa

Nombre del Trabajo: Generalidades Y Recursos Financieros

Materia: Planeación Y Control Financiero

Grado: 8° Cuatrimestre

Grupo: Único

Comitán de Domínguez Chiapas a 12 de Marzo de 2021.

El presente ensayo tiene como finalidad el poder expresar la importancia que tiene la administración de los recursos financieros en la empresa, ya que a este se le suele definir como a el arte de la ciencia de la administración de la economía, por ello este es un proceso por las cuales todas las compañías deben de llevar acabo bajo un buen desempeño, ya que en estos departamentos contables suele coordinarse los flujos de efectivo, con las que todas las organizaciones suelen integrarse, por medio de sus entradas y salidas que generan en diversos periodos.

Sin embargo una de los objetivos con los que cuenta la administración de recursos financieros es el poder maximizar el patrimonio de los accionistas, generando un buen control en correspondencia de los fondos, para así poder cumplir los objetivos esperados.

El manejo de los recursos financieros de una empresa es una actividad fundamental para la supervivencia de la misma, ya que permiten la adquisición o contratación de bienes y/o servicios, muchos de los cuales serán indispensables para poner en marcha el aparato productivo, como máquinas, materia prima o personal calificado.

Por tal razón este tema se relaciona con la economía institucional, ya que suelen coordinarse principios financieros, los cuales se basan en informes contables y en indicadores macroeconómicos.

PASIÓN POR EDUCAR

Ahora bien continuación se mencionaran algunos elementos, conceptos e teorías que suele conformarse en las fianzas que una compañía debe plasmar, para proyectar sus resultados esperados, llevando acabo todas las estrategias planteadas, para manifestar el cumplimiento de sus objetivos y metas esperadas, las cuales las organizaciones presentan un determinado periodo para lograr lo esperado.

La administración financiera es la disciplina que se ocupa del manejo de los recursos financieros de una empresa, prestando atención sobre su rentabilidad y liquidez. Por lo tanto este tiene a cargo la organización, planificación, dirección y control de los recursos financieros pertenecientes a la empresa. De manera que toca a esta, toda decisión de inversión, financiamiento, así como las decisiones sobre repartos de dividendos. Por tanto, el papel que viene a desempeñar la administración financiera dentro de la empresa resulta ser fundamental. De ella depende la perdurabilidad en el tiempo de cualquier organización empresarial.

Esto nos permite afirmar que los recursos financieros son los activos que tienen algún grado de liquidez. Las empresas generan estos recursos a partir de diversas actividades. La venta de productos y servicios, la emisión de acciones, las rondas de capitalización, los préstamos solicitados y los subsidios son algunas de las fuentes de recursos financieros.

Los encargados de la administración de los recursos financieros deben analizar y planificar el correcto flujo de fondos; de este modo se evitarán los problemas por falta de recursos para afrontar las actividades productivas o el pago de obligaciones.

Ahora bien otro de los puntos a analizar es la administración financiera de inventarios la cual, se da para posibilitar la disponibilidad de bienes al momento de requerir su uso o venta, basada en métodos y técnicas que permiten conocer las necesidades de óptimas.

Lo cual aborda que la administración de inventario consiste en mantener disponibles estos bienes al momento de requerir su uso o venta, basados en políticas que permitan decidir cuándo y en cuánto renovar el inventario. La administración de inventarios consiste en proporcionar los inventarios que se requieren para mantener la operación al costo más bajo posible. El objetivo de la administración de inventarios, tiene dos aspectos que se contraponen: Por una parte, se requiere minimizar la inversión del inventario, puesto que los recursos que no se destinan a ese fin, se pueden invertir en otros proyectos aceptables que de otro modo no se podrían financiar. Por la otra, hay que asegurarse de que la empresa cuente con inventario suficiente para hacer frente a la demanda cuando se presente y para que las operaciones de producción y venta funcionen sin obstáculos

El inventario permite ganar tiempo ya que ni la producción ni la entrega pueden ser instantánea, se debe contar con existencia del producto a las cuales se puede recurrir rápidamente para que la venta real no tenga que esperar hasta que termine el cargo proceso de producción.

Por lo contrario el método ABC es una metodología de segmentación de productos de acuerdo a criterios preestablecidos (indicadores de importancia, tales como el "costo unitario" y el "volumen anual demandado"). El criterio en el cual se basan la mayoría de expertos en la materia es el valor de los inventarios y los porcentajes de clasificación son relativamente arbitrarios. El análisis ABC permite identificar los artículos que tienen un impacto importante en un valor global (de inventario, de venta, de costos). Permite también crear categorías de productos que necesitaran niveles y modos de control distintos.

Uno de los últimos inventarios a analizar es conocido como Just Time, el cual en significa inventario justo a tiempo, como en la antología hace referencia, este se crea en japonés, debido a que una compañía automotriz, con el objetivo de minimizar el tiempo en los sistemas de producción. En donde a este inventario se le conoce como un sistema de adaptación de la producción a la demanda que permite la diversificación de productos incrementando el número de modelos y de sus unidades. Uno de sus principales objetivos es reducir stocks, manteniendo estrictamente los necesarios (métodos de stock base cero), lo que supone un cambio en la mentalidad del proceso productivo, de la distribución y de la comercialización de los productos, buscando alcanzar ventajas sinérgicas en la cadena de producción-consumo.

Por lo tanto la metodología Justo a Tiempo es una filosofía industrial que puede resumirse en fabricar los productos estrictamente necesarios, en el momento preciso y en las cantidades debidas

Los tres tipos de inventarios ayudan a poder mantener una estabilidad adecuada para la compañía, ya que ayudan a organizar todos los recursos con los que una empresa se integra, para así poder generar utilidades que, contribuyan a una buena rentabilidad, en la distribución de los bienes y servicios.

Para concluir este tema, se puede mencionar que son de gran utilidad para las industrias, debido a que manejan un orden interno para así generar una correspondiente información sobre los recursos con los que se encuentra establecida la institución, por ello la razón de los tipos de inventarios suele ser de mayor importancia, porque cada uno de ellos suele obtener diversos métodos y técnicas que suelen portar herramientas para contribuir en el crecimiento de los sistemas de producción, pues la administración de recursos financieros, rige el ámbito económico de la compañía, cada uno de estos inventarios suelen aportar una serie de factores y funciones.



[Manuel Fortún \(03 de junio, 2020\). Administración financiera. economipedia.com](#)

<https://definicion.de/recursos-financieros/>

<https://concepto.de/recursos-financieros/>

<https://www.gestiopolis.com/administracion-inventarios/>

